

Schnee ist auch nur kaltes Wasser

Erstes Türchen des animexx-Adventskalenders 2018

(Fanfictions)

Von lula-chan

1. Dezember 2016

Ich sitze schon seit gefühlten Stunden auf einer Bank im Park. Schon seit Tagen schneit es, heute scheint die Ausnahme zu sein, und daher ist es auch recht kalt, was das Warten zusätzlich erschwert. Gerne würde ich mich in irgendein Café setzen, aber dazu fehlt mir paradoxerweise die Motivation. Erneut geht mein Blick zu meiner Armbanduhr. Gleich ist es drei Uhr, ich muss also nicht mehr allzu lange warten.

Ich schaue auf, betrachte das weiße Wunderland vor mir. Ein Schnauben entfährt mir. Wie ich es doch hasse. Heute ist es am Schlimmsten. Der erste Dezember. Beginn der Weihnachtszeit. Friede, Freude, Eierkuchen. Hah, denkst du. Nur weil bald Weihnachten ist, heißt es noch lange nicht, dass alles gut ist. Es gibt genug Menschen auf der Welt, denen das vollkommen egal ist, die ihr schreckliches Treiben weiterführen, egal welche Zeit es ist.

Erneut schaue ich auf die Uhr. Noch eine halbe Minute. Ich zähle die Sekunden runter. Konzentriere mich einzig und allein auf das Ticken des Sekundenzeigers. Noch zehn Sekunden.

10... 9... 8... 7... 6... 5... 4... 3... 2... 1...

Als der Sekundenzeiger die Zwölf erreicht und es somit genau 15 Uhr ist, schaue ich auf. Ich seufze leise und lehne mich zurück. Er ist nicht da. Natürlich nicht. Was habe ich auch erwartet? Immerhin liegt er seit vier Jahren im Koma und es gibt keinen Grund zur Annahme, dass er in nächster Zeit aufwachen würde, dass er jemals wieder aufwachen würde.

Ich schließe meine Augen, öffne sie jedoch wieder, als etwas Kaltes meine Wange berührt. Es hat angefangen zu schneien. Natürlich hat es das. Ist seit jenem Tag jedes Jahr dasselbe. Immer am ersten Dezember, immer um 15 Uhr, wenn ich hier auf dieser Bank sitze, fängt es an zu schneien. Ich kann ihn nicht mehr sehen. Erneut schnaube ich. Schnee. Das ist doch auch nicht mehr als kaltes Wasser. Früher habe ich ihn geliebt, versteht sich, jedes Kind liebt Schnee, aber jetzt kann ich damit nichts mehr anfangen. Viel zu sehr erinnert es mich an das, was ich verloren habe. Damals hatte es auch geschneit...

